

Pressemitteilungen

Schule / Kultur | 10.12.2013 | 13:13

Sprachvolontariat überschreitet Tausender-Marke: Feier im Trevi-Zentrum

Artikel

Video

Audio

LPA - "Ich gebe mein Deutsch weiter": Dieser Einladung sind mittlerweile tausend Sprachpaare innerhalb des Projektes "Voluntariat per les llengües" gefolgt; aus diesem Anlass lädt der italienische Kulturlandesrat Tommasini morgen zu einer Feier in das Trevi-Zentrum in Bozen.

Das Konzept ist einfach: Eine Frau oder ein Mann deutscher Muttersprache begleitet jemanden, der Deutsch lernen will, kostenlos in verschiedenen Situationen des täglichen Lebens - etwa beim Einkaufen, ins Kino, beim Sport, beim Spazierengehen - rund eine Stunde pro Woche für die Dauer von zehn Wochen. Die Sprachpartnerschaften bauen auf Treffen in ungezwungener Atmosphäre, bei denen nur Deutsch gesprochen wird. Die Idee für dieses Projekt stammt aus Katalonien, wo die Sprachvolontariate seit Jahren erfolgreich laufen; deshalb trägt dieses Projekt auch die Bezeichnung "Voluntariat per les llengües".

"Es ist wichtig", unterstreicht dazu der italienische Kulturlandesrat Christian Tommasini, "Beziehungen und Freundschaften zwischen Menschen verschiedener Sprachen aufzubauen; dieses Projekt der ehrenamtlichen Weitergabe der Muttersprache ist von großer sozialer Bedeutung".

Nach dem Beginn des Projektes "Ich gebe mein Deutsch weiter" vor drei Jahren ist im Herbst vergangenen Jahres auch das italienische Pendant "Parliamoci... in italiano" angerollt und zählt mittlerweile 170 Sprachpaare; insgesamt haben sich somit 2300 Männer und Frauen diesen beiden Projekten angeschlossen. Um diesen Erfolg zu feiern, lädt Landesrat Christian Tommasini zu einer Feier, und zwar

am morgigen Mittwoch, dem 11. Dezember,

von 18.00 bis 20.00 Uhr

im Kulturzentrum "Claudio Trevi"

in der Kapuzinergasse 28

in Bozen.

Tausend Sprachpaare: Anlass zu einer Feier mit LR Tommasini am morgigen Mittwoch. [PDF 355 KB]